

さわやか芸能発表会

秋も終盤になり冬の足音が感じられる中、12月7日に千葉文化会館大ホールで行われた「さわやか芸能発表会」で舞台発表をしてきました。

日頃練習をしてきた成果を發揮する大きな舞台がやってきました。学園から笑顔で出発して、会場に着くと大勢の人だから。バスから降りると利用者さんは緊張した様子でしたが、控室でピカピカな衣装に着替え始めるときには笑顔満点リラックスモード。いよいよ本番!真剣な面持ちで舞台に上がります。息の合った行進で舞台の中央へ進みます。曲が始まると演奏に合わせてサンタクロースとトナカイが音楽隊を盛り上げます。その陽気で、暖かいメロディーが会場を包み、聴いている人全てを優しい気持ちにさせてくれました。



クリスマス＆忘年会

今年度のクリスマス・忘年会は、和やかな雰囲気の中で食事を摂りながらの行事写真のスライドショー。ききょう祭やディキャンプなど映し出される写真に、皆さん自分を見つけられましたか?

音楽隊による「あわてんぼうのサンタクロース」の元気な演奏で会場も盛り上がった所で、その後は新人職員による水戸黄門劇が上演されました。皆さんの知ってる水戸黄門には登場しないマイケル・ジャクソンの活躍はいかがでしたか?クリスマスケーキと美味しい料理も食べ終わり、みなさんお待ちかねのクリスマスプレゼントタイムでは、華麗なサンタクロースがそりに乗せて配ってくれました。喜んでいる声も聞こえましたが、皆さんはどうなプレゼントをもらったのでしょうか?



日帰り家族旅行



10月21日にオプション旅行で東京ディズニーシーへ行ってきました。当日は、残念ながら小雨がパラパラと降る中でしたが、ショーやアトラクションが中止になることは無く、パーク・ゲートにはキャラクターが集まりミッキーやグーフィーに会うこともできました。初めてのディズニーシーでの旅行とあって、入場すると急ぎ足でアトラクションに向い色々なアトラクションを楽しむ人、蒸気船やレストランから望むロマンティックな南ヨーロッパの港町の雰囲気をゆったりと楽しむ人、ショップでおみやげの購入をする人とそれぞれ楽しんでいました。ハロウィンのシーズンとあって人出の多い中でしたが、早めに学園を出発した甲斐があってゆっくりとディズニーシーを満喫することができました。